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DE | EINLEITUNG & SELBSTVERSTÄNDNIS

Die URALAN® Kunststoffverarbeitung ist ein unabhängiges Familienunternehmen, das in zweiter Generation geführt und bereits durch die
dritte Generation in die Zukunft getragen wird, mit Sitz in Münsingen, Baden-Württemberg. Unsere Wurzeln liegen in der Entwicklung und
Produktion von hochwertigen Kunststoffrädern – heute stehen wir für technologisch anspruchsvolle Kunststofflösungen, verbunden mit
Baugruppenmontage, eigenem Werkzeugbau und Recycling.

Unser unternehmerisches Handeln ist geprägt von Verantwortung: gegenüber unseren Mitarbeitenden, unseren Kunden, der Gesellschaft und
der Umwelt. Wir streben langfristige Partnerschaften an und verbinden wirtschaftliches Denken mit Innovationskraft, Qualitätsbewusstsein und
Nachhaltigkeit.

Dieses Dokument vereint unser Leitbild, unsere Philosophie, Vision, Mission, Strategie sowie die Anforderungen der ISO 9001 und ISO 14001. Es
bildet die Grundlage für unser tägliches Handeln – als verbindliche Orientierung für die gesamte Organisation.

EN | INTRODUCTION & SELF-UNDERSTANDING

URALAN® plastics manufacturing is an independent family-owned company, managed by the second generation and already carried into the
future by the third generation, based in Münsingen, Baden-Württemberg.

Our business actions are guided by responsibility – towards our employees, customers, society, and the environment. We aim for long-term
partnerships and combine economic thinking with innovation, quality awareness, and sustainability.

This document consolidates our corporate mission statement, philosophy, vision, mission, strategy, and the principles of ISO 9001 and ISO 14001.
It serves as a foundation for our daily actions – as a binding orientation for the entire organization.
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DE | UNSERE VISION

Mit URALAN® verbinden wir technische Funktionalität, Designqualität und Nachhaltigkeit zu modernen Kunststofflösungen. Unsere
Innovationen und vernetzten Prozesse eröffnen vielfältige Einsatzmöglichkeiten – von Mobilität über Gerätebau bis hin zu komplexen
Baugruppen für unterschiedlichste Branchen. Unsere Vision ist es, als führender Anbieter den Markt zu prägen: überdurchschnittlich
leistungsfähig, international wettbewerbsstark und immer einen Schritt voraus – für Kunden, die nach der besten Lösung suchen.

EN | OUR VISION

With URALAN®, we combine technical functionality, design quality and sustainability into modern plastic solutions. Our innovations and
interconnected processes open up a wide range of applications – from mobility and equipment manufacturing to complex assemblies for
diverse industries. Our vision is to shape the market as a leading provider: exceptionally capable, internationally competitive and always one
step ahead – for customers seeking the best solution.
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DE | UNSERE MISSION

Wir bieten unseren Kunden die beste Komplettlösung für hochwertige Räder, Kunststoffteile und Baugruppen. URALAN® steht für Präzision,
Verlässlichkeit und Wettbewerbsstärke – national wie international. Unser Anspruch ist es, als erste Wahl wahrgenommen zu werden: als
Partner, der versteht, mitdenkt und nachhaltigen Mehrwert schafft.

EN | OUR MISSION

We provide our customers with the best complete solution for high-quality wheels, plastic parts and assemblies. URALAN® stands for precision,
reliability and competitiveness – nationally and internationally. Our ambition is to be recognized as the first choice: a partner who understands,
thinks ahead and creates lasting value.
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DE | UNSERE WERTE & PHILOSOPHIE

Unsere Unternehmenswerte prägen unser tägliches Handeln. Sie verbinden wirtschaftliches Denken mit Verantwortungsbewusstsein,
Innovationskraft und Menschlichkeit. Wir sehen uns als Teil eines größeren Ganzen – mit dem Anspruch, zuverlässig, nachhaltig und
zukunftsorientiert zu arbeiten.

TEAMARBEIT & WERTSCHÄTZUNG
Wir setzen auf echte Zusammenarbeit und offene Kommunikation.
Jeder Einzelne trägt Verantwortung und wird gehört. Vertrauen,
Respekt und gegenseitige Unterstützung sind die Basis unseres Erfolgs.

PARTNERSCHAFT & FAIRNESS
Wir agieren auf Augenhöhe – mit Kunden, Lieferanten, Mitarbeitenden
und der Gesellschaft. Ehrlichkeit, Zuverlässigkeit und langfristiges
Denken prägen unsere Beziehungen.

UMWELTBEWUSSTSEIN & RESSOURCENSCHONUNG
Unsere Produkte und Prozesse sind so gestaltet, dass sie
Umweltbelastungen minimieren. Wir handeln energiesparend,
vermeiden Abfall, setzen auf Recycling und reduzieren Emissionen –
weit über gesetzliche Vorgaben hinaus.

UNABHÄNGIGKEIT & VERANTWORTUNG
Als familiengeführtes Unternehmen wirtschaften wir stabil und
eigenständig. Wir investieren nachhaltig in unseren Standort, unsere
Belegschaft und unser Know-how – mit Blick auf kommende
Generationen.

KREATIVITÄT & KOMPETENZ
Durch individuelle Entwicklungsfreiheiten, systematische
Weiterbildung und gezielte Förderung schaffen wir Raum für
Innovation. So entstehen Lösungen mit echtem Mehrwert –
technologisch wie menschlich.
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EN | OUR VALUES & PHILOSOPHY

Our corporate values shape our daily actions. They combine economic thinking with responsibility, innovation, and humanity. We see ourselves
as part of a larger whole – committed to working reliably, sustainably, and with a future-oriented mindset.

TEAMWORK & APPRECIATION
We rely on true collaboration and open communication. Everyone is
responsible and heard. Trust, respect, and mutual support are the
foundation of our success..

PARTNERSHIP & FAIRNESS
We act as equals – with customers, suppliers, employees, and society.
Honesty, reliability, and long-term thinking shape our relationships.

ENVIRONMENTAL AWARENESS & RESOURCE EFFICIENCY
Our products and processes are designed to minimize environmental
impact. We act in an energy-efficient way, avoid waste, focus on
recycling, and reduce emissions – going well beyond legal
requirements.

INDEPENDENCE & RESPONSIBILITY
As a family-run company, we operate with stability and autonomy. We
invest sustainably in our location, our people, and our know-how – with
future generations in mind.

CREATIVITY & COMPETENCE
Through individual freedom to develop, systematic training, and
targeted support, we create space for innovation. This results in
solutions with real added value – both technologically and socially.
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DE | STRATEGISCHE AUSRICHTUNG

Wir verstehen uns als strategischer Partner für ganzheitliche Kunststofflösungen – von der ersten Idee bis zur Serie. URALAN® steht für Qualität,
technologische Tiefe, Termintreue und verlässliche Kundenbetreuung. Unsere Stärke liegt darin, Komplettlösungen zu bieten: effizient,
funktional, langlebig – und immer abgestimmt auf die Anforderungen unserer Kunden.

QUALITÄT ALS VERSPRECHEN
Unsere Produkte und Prozesse stehen für höchste Präzision und
Reproduzierbarkeit. Durch zertifiziertes Qualitätsmanagement,
fundiertes Fachwissen und konsequente Prozesskontrolle sichern wir
stabile Ergebnisse – auch bei komplexen Anforderungen.

TECHNOLOGIE ALS WERKZEUG
Wir denken technisch – und handeln praxisnah. Unsere Entwicklung,
Konstruktion, Werkzeugfertigung und Fertigungsprozesse greifen
nahtlos ineinander. Mit modernsten Maschinen und digital
unterstützten Abläufen bieten wir technische Lösungen aus einer Hand.

TERMINTREUE ALS PRINZIP
Verlässliche Lieferzeiten und stringente Projektführung sind für uns
selbstverständlich. Wir denken vorausschauend, stimmen uns eng mit
unseren Kunden ab und sichern Planbarkeit – vom Muster bis zur Serie.

KUNDENORIENTIERUNG ALS HALTUNG
Wir hören zu, beraten partnerschaftlich und agieren proaktiv. Durch
unsere Struktur sind wir schnell, flexibel und lösungsstark – für
internationale Großkunden ebenso wie für spezialisierte Mittelständler.
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EN | STRATEGIC FOCUS

We see ourselves as a strategic partner for comprehensive plastic solutions – from the first idea to full-scale production. URALAN® stands for
quality, technological depth, delivery reliability, and strong customer support. Our strength lies in offering complete solutions: efficient,
functional, durable – always tailored to our customers’ needs.

QUALITY AS A COMMITMENT
Our products and processes stand for top precision and reproducibility.
Certified quality management, deep expertise, and consistent process
control ensure stable results – even for complex challenges.

TECHNOLOGY AS A TOOL
We think technically – and act pragmatically. Our development, design,
tooling, and production processes interlock seamlessly. Using state-of-
the-art machinery and digitally supported workflows, we deliver
technical solutions from a single source.

TIMELINESS AS A PRINCIPLE
Reliable delivery and structured project execution are a given for us. We
think ahead, coordinate closely with our clients, and ensure schedule
adherence – from prototyping to series production.

CUSTOMER FOCUS AS AN ATTITUDE
We listen, advise as partners, and act proactively. Our lean structure
allows us to respond quickly, flexibly, and effectively – for international
OEMs and specialized medium-sized companies alike.
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DE | VERANTWORTUNG & NACHHALTIGKEIT

Wir bei URALAN® sind überzeugt: nachhaltiges Handeln beginnt im Alltag – mit Entscheidungen, die Umwelt, Gesellschaft und nachfolgende
Generationen im Blick behalten. Als Hersteller technischer Kunststofflösungen liegt unsere Verantwortung nicht nur im Produkt, sondern im
gesamten Lebenszyklus: von der Entwicklung über die Fertigung bis zur Wiederverwertung.

UMWELTBEWUSST VON ANFANG AN
Wir gestalten unsere Produkte schadstoffarm, langlebig und recyclingfähig. Bereits in der Konstruktion achten wir auf Energieeffizienz und
materialgerechtes Design. Unser interner Werkzeugbau und die langjährigen Materialpartnerschaften unterstützen kurze Wege und minimale
Verluste.

NACHHALTIGE PRODUKTION MIT SYSTEM
Unsere Prozesse sind so aufgebaut, dass sie Energieverbrauch, Emissionen und Abfallaufkommen systematisch senken. Wir betreiben aktives
Energiemanagement, investieren in moderne, effiziente Maschinen und analysieren regelmäßig unsere Umweltkennzahlen.

RECYCLING ALS TEIL DER WERTSCHÖPFUNG
URALAN® betreibt eigene Recyclingprozesse und sichert so die Qualität seiner Regranulate. Durch Rückführung von Produktionsresten und
gezielten Einsatz recycelter Materialien schaffen wir geschlossene Materialkreisläufe – wirtschaftlich wie ökologisch sinnvoll.

VERANTWORTUNG ÜBER GESETZLICHE ANFORDERUNGEN HINAUS
Wir halten nicht nur Vorschriften ein – wir handeln aus Überzeugung. Dazu gehören faire Arbeitsbedingungen, transparente Lieferketten,
verantwortungsvoller Ressourceneinsatz und das klare Bekenntnis zum Standort Münsingen.
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EN | RESPONSIBILITY & SUSTAINABILITY

At URALAN®, we believe that sustainable action starts with everyday decisions – with an awareness of the environment, society, and future
generations. As a manufacturer of technical plastic solutions, our responsibility lies not only in the product itself, but in the entire lifecycle – from
development to production and recycling.

ENVIRONMENTALLY CONSCIOUS FROM THE START
Our products are designed to be low in emissions, durable, and recyclable. Even in the design phase, we prioritize energy efficiency and
material-appropriate construction. Our in-house toolmaking and long-term material partnerships support short paths and minimal losses.

SUSTAINABLE PRODUCTION WITH STRUCTURE
Our production processes are designed to systematically reduce energy use, emissions, and waste. We actively manage our energy
consumption, invest in efficient machinery, and regularly monitor environmental performance indicators.

RECYCLING AS PART OF VALUE CREATION
URALAN® operates its own recycling processes and ensures the quality of its regranulates. By reintegrating production waste and using
recycled materials in a targeted way, we establish closed material cycles – both economically and ecologically viable.

RESPONSIBILITY BEYOND LEGAL REQUIREMENTS
We do more than comply with regulations – we act out of conviction. This includes fair working conditions, transparent supply chains,
responsible use of resources, and a clear commitment to our location in Münsingen.
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DE | QUALITÄTS- UND UMWELTPOLITIK VON URALAN® 

Als familiengeführtes Unternehmen mit hoher Fertigungstiefe und technischer Expertise verpflichtet sich URALAN® zu einem integrierten
Managementansatz, der Qualität, Umweltbewusstsein und Kundenzufriedenheit in Einklang bringt. Unsere Politik ist Orientierung und
Selbstverpflichtung zugleich – für Mitarbeitende, Führungskräfte, Partner und externe Anspruchsgruppen.

KUNDENZUFRIEDENHEIT STEHT IM MITTELPUNKT
Wir erkennen die Erwartungen unserer Kunden frühzeitig,
kommunizieren offen und entwickeln gemeinsam passende Lösungen.
Höchste Liefertreue, stabile Qualität und partnerschaftlicher Service
sind unser Standard.

FEHLERVERMEIDUNG VOR FEHLERBEHEBUNG
Unser zertifiziertes Qualitätsmanagementsystem nach ISO 9001
definiert klare Prozesse, Verantwortlichkeiten und Ziele. Wir denken
präventiv, erkennen Schwachstellen systematisch und lernen aus
Abweichungen.

UMWELTZIELE SIND UNTERNEHMENSZIELE
Wir verpflichten uns zur kontinuierlichen Verbesserung unserer
Umweltleistung. Dazu zählen Ressourcenschonung,
Emissionsvermeidung, Energieeffizienz, Recycling und die Einhaltung
aller relevanten Umweltgesetze (ISO 14001).

EINBINDUNG ALLER MITARBEITENDEN
Qualität und Umweltschutz sind Gemeinschaftsaufgaben. Wir schulen,
motivieren und befähigen unsere Teams, sich aktiv einzubringen – vom
Azubi bis zur Geschäftsführung.

KONTINUIERLICHE VERBESSERUNG ALS HALTUNG
Wir messen, analysieren und verbessern unsere Prozesse laufend.
Innovation, Lean Thinking und nachhaltige Entwicklung sind fest
verankert in unserem Denken und Handeln.
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EN | QUALITY AND ENVIRONMENTAL POLICY OF URALAN®

As a family-owned company with high manufacturing depth and technical expertise, URALAN® is committed to an integrated management
approach that aligns quality, environmental awareness, and customer satisfaction. Our policy serves both as a guiding principle and a binding
commitment – for employees, management, partners, and external stakeholders.

CUSTOMER SATISFACTION IS OUR FOCUS
We identify our customers' expectations early on, communicate openly,
and develop tailored solutions together. Maximum delivery reliability,
consistent quality, and proactive service are our standard.

PREVENTION OVER CORRECTION
Our ISO 9001-certified quality management system defines clear
processes, responsibilities, and objectives. We think preventively,
systematically identify weaknesses, and learn from deviations.

ENVIRONMENTAL GOALS ARE CORPORATE GOALS
We are committed to continuously improving our environmental
performance. This includes conserving resources, avoiding emissions,
increasing energy efficiency, recycling, and complying with all relevant
environmental laws (ISO 14001).

INVOLVEMENT OF ALL EMPLOYEES
Quality and environmental protection are joint responsibilities. We train,
motivate, and empower our teams to actively contribute – from
apprentices to top management.

CONTINUOUS IMPROVEMENT AS A MINDSET
We constantly measure, analyze, and improve our processes. Innovation,
lean thinking, and sustainable development are deeply rooted in our
way of working.
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Johannes Kuhn
Geschäftsleitung
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stell. Geschäftsleitung
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Geschäftsleitung

WIR BRINGEN IHRE IDEEN INS ROLLEN.
URALAN KUNSTSTOFFVERARBEITUNG  | HERMANN-STAUDINGER STR. 1 - 72525 DEUTSCHLAND


